

Communiqué de **Presse**



Demi-finales et finales du

Challenge karting 2024

Lionel Lécher, vice-président du Conseil départemental en charge des relations avec le monde associatif et des sports, assistera demi-finales et finales du Challenge karting, le

**samedi 4 mai, de 9 h à 15 h,
sur le circuit de karting à Magny-Cours.**

Après la première étape en novembre dernier, durant laquelle 508 élèves de 19 collèges du Département, ont pu participer aux phases de sélection du Challenge karting, et ont pu visiter les entreprises du Technopôle et le musée de la Monoplace.

Les phases de sélection ont permis de désigner le meilleur pilote de chaque établissement. Cette journée est consacrée aux demi-finales et à la finale qui déterminera le vainqueur.

Comme chaque année, le vainqueur du Challenge remportera un stage chez Feed Racing, l'école de pilotage de Jacques Villeneuve et de Patrick Lemarié installée à Magny-Cours ; il aura la possibilité de piloter des Formules 4, conçues et fabriquées par les entreprises du Technopôle.

Initié et organisé par le Conseil départemental, le Challenge karting a pour vocation de donner la chance aux jeunes Nivernais de découvrir le circuit et son Technopôle, et de devenir peut-être le champion de demain.

La presse est cordialement invitée à assister à cette journée.



Contact :

Stéphane Bénédit / Directeur de cabinet / 06 87 01 00 17
